

CE QU'ON APPELLE DES IDÉES NOUVELLES EN 1848. (62^{ème})



Proudhon le démolisseur ayant horreur d'être propriétaire d'une idée neuve, emprunte tout son système à différents philosophes Grecs et Romains.



Pierre Leroux emprunte ses petits peuplers à un pensionnaire de l'établissement national de Charenton.



Le Pèlerin Cabet emprunte tous ses plans de colonisation à l'écoissais Law premier inventeur du Mississippi et de l'Icarie.



Victor Considérant emprunte des queues phalanstériennes aux singes du jardin des plantes.



Le tribun Ledru-Rollin emprunte ses idées les plus neuves à Cambon, Danton et autres personnages décédés depuis cinquante ans.



Le Prince Louis emprunte toute sa défroque à son oncle.